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Redacción

Jueces y abogados. Consejos reciprocos para un
mayor respeto en Sala.

  

Introducción. 

La verdadera razón por la que los abogados,  en general, no hablamos muy bien de los jueces y estos, no

muy bien de nosotros, para que decir lo contrario, es porque en el fondo deberíamos de respetarnos más

mutuamente.

Para escribir este artículo, voy a imaginarme que tengo delante a un grupo de Jueces y Magistrados,

estamos tomando un café, y de forma sincera, les digo  parte de lo que de verdad quiero decirles sobre la

forma en que algunos Jueces nos tratan en sala  desde hace muchos años que empecé a ejercer como

abogado. A  continuación, también me voy a imaginar que estoy con  algunos compañeros de la

abogacía  y,  de  la misma forma, les voy decir lo que opino de nuestras intervenciones en sala. La

forma de expresión será por tanto coloquial, y un tanto sorprendente. No por ello, quiero faltar al

respeto,  sobre todo a los Jueces, sino que deseo que  mis  palabras reflejen  cercanía, sinceridad   y  el

entusiasmo de ayudar a  conseguir  mejorar las relaciones entr
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